



Landeskapellmeister C. Hörbiger mit einigen Geehrten.

Foto: TMK

Schwungvolles Frühjahrskonzert

TAXENBACH. Mit 68 aktiven Mitgliedern zählt die TMK Taxenbach zu einer der größten Musikkapellen im Pinzgau. An die 450 Besucher folgten der Einladung zum Frühlingskonzert und waren begeistert vom abwechslungsreichen und anspruchsvollen Programm, das Kapellmeister Josef Schratl zusammengestellt hat. Gespielt wurden u. a. „Carmen“ von Georges Bizet und der „Kaiserwalzer“ von Johann Strauss. Unter den zahlreichen Geehrten erhielten Manfred Hoyer und Bartl Hörbiger das Ehrenzeichen des Salzburger Landesblasmusikverbandes in Gold für 40-jährige Mitgliedschaft.